

## Bioanalistas celebran su Día, reinauguran salón de postgrado y realizan asamblea

Escrito por Rafael Paez

Martes 21 de Mayo de 2013 08:56 - Última actualización Martes 21 de Mayo de 2013 09:50

---



Integrantes de la mesa de honor en el acto de celebración del Día del Bioanalista.

En un acto que contó con la participación del Rector Magnífico, Mateo Aquino Febrillet, la Escuela de Bioanálisis celebró el Día del Bioanalista, reinauguró su remodelado salón de postgrado y realizó una asamblea con sus docentes, actividades que se llevaron a cabo bajo la dirección y guía de la maestra Rosanna Elías de Quiñones, directora de esta unidad académica.

Esta actividad contó, además, con la presencia de Jorge Asjana, vicerrector docente; Emma Polanco, vicerrectora Administrativa; Francisco Vegazo, vicerrector de investigación y postgrado; Mauro Canario y Adalgisa Linares, decano y vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud, respectivamente; Zoila Rita García, directora nacional de laboratorios clínicos del Ministerio de Salud Pública, directores de varias Escuelas de la Facultad, coordinadoras de cátedras, y otras autoridades universitarias.

# Bioanalistas celebran su Día, reinauguran salón de postgrado y realizan asamblea

Escrito por Rafael Paez

Martes 21 de Mayo de 2013 08:56 - Última actualización Martes 21 de Mayo de 2013 09:50

---



El gobernador Rafael Ángel Rodríguez, la secretaria de Salud, la presidenta de la Asociación de Bioanalistas de la Universidad de Puerto Rico y el presidente de la Asociación de Bioanalistas de la Universidad de Puerto Rico.



El gobernador Rafael Ángel Rodríguez, la secretaria de Salud, la presidenta de la Asociación de Bioanalistas de la Universidad de Puerto Rico y el presidente de la Asociación de Bioanalistas de la Universidad de Puerto Rico.

## Bioanalistas celebran su Día, reinauguran salón de postgrado y realizan asamblea

Escrito por Rafael Paez

Martes 21 de Mayo de 2013 08:56 - Última actualización Martes 21 de Mayo de 2013 09:50

---



Regalos rifados a las docentes en la actividad



Momentos en que la directora de la Escuela se dirige a las docentes que participaron en la asamblea



Autoridades posan para la historia en el reinaugurado salón de postgrado.